



## PERLUAS KERJA SAMA DENGAN BRI Pemkot Tambah Layanan Penerimaan Pajak Daerah

**YOGYA (KR)** - Pemkot Yogya akan menambah layanan penerimaan pajak dan retribusi daerah. Terutama setelah memperluas kerja sama dengan Bank Rakyat Indonesia (BRI).

Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Yogya Ir Aman Yuriadijaya MM, mengatakan sebelumnya kerja sama dengan BRI telah dilakukan pada Desember 2023 terkait pembayaran pajak bumi dan bangunan (PBB) secara non tunai. "Untuk tahun ini akan diperluas tidak hanya untuk pembayaran PBB saja namun pembayaran pajak daerah dan retribusi daerah lainnya," katanya, Jumat (21/6).

Terkait rencana perluasan kerja sama tersebut jajaran Pemkot Yogya juga sudah melakukan pembahasan secara intensif bersama jajaran BRI. Perluasan pajak ini, lanjutnya, mencakup PBB, bea perolehan hak atas tanah dan bangunan (BPHTB) serta pajak barang dan fasa tertentu (PBJT). "Masyarakat dapat membayar pajak daerah dan retribusi daerah tersebut melalui aplikasi BRImo yang terintegrasi dengan sistem layanan pembayaran pajak Pemkot Yogya, yakni melalui QRISNA dalam aplikasi Jogja Smart Service (JSS)," imbuhnya.

Aman mengungkapkan selain

melalui perbankan, pembayaran pajak di Kota Yogya juga dapat dilakukan secara non tunai melalui kanal e-wallet dan e-commerce. Beberapa di antaranya seperti Laku Pandai, Gopay, serta Tokopedia. Hal itu menjadi komitmen Pemkot Yogya untuk terus melakukan digitalisasi layanan penerimaan negara di daerah melalui berbagai lini untuk memudahkan masyarakat sebagai wajib pajak.

Dirinya pun berharap melalui tambahan layanan tersebut, dapat memudahkan masyarakat untuk menunaikan kewajibannya. Sehingga, tingkat kepatuhan pun bisa meningkat. "Perluasan kerja

sama yang terjalin dengan BRI ini untuk meningkatkan pelayanan publik kepada masyarakat. Apalagi layanan ini dapat diakses cepat dan mudah," tandasnya.

Sementara Regional Funding and Retail Transaction Banking Head RO BRI Yogyakarta Fendi Maulana, menyambut baik perluasan kerja sama tersebut. Dirinya pun mengaku akan selalu siap bersinergi dengan Pemkot Yogya. "Dengan adanya rencana perluasan kerja sama ini, kami berharap dapat memberikan kemudahan kepada nasabah dalam melaksanakan kewajiban membayar pajak," harapnya. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005